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２００８年度定期大会が開催されました！ 
７月4日に，2008年度定期大会を開催しました． 

代議員２５名，オブザーバー９名，中執，書記１３名の出席がありました． 

代議員の中から教育学部支部 富澤さん，生物資源科学部支部 高畠さんが議長に選出さ

れました． 

事前に配布した大会議案書に掲載された第1から第6号議案までの提案が関書記長から

され，質疑，採決が行われ，いずれも可決承認されました． 

質疑の中では，今年度実施される学長選挙への取り組みを求める意見，組織拡大，特に

教員が主体の支部での拡大を求める意見などが出されました． 

 

 

 

 

 

毎年恒例の大会後の組合懇親会が「どげだや」で開催されました。 

２３名の参加があり，あちらこちらで真剣な議論や，和やかな会話が

繰り広げられながら，川津の夜は更けていきました．  

 

2008年度中央執行委員会始動 ！ 
定期大会をもって組合中執の役員は交代しました．新年度の役員次のメンバーです． 

どうぞよろしく． 

中央執行委員長 佐々有生 （教育学部支部） 

中央執行副委員長 大日方克己 （法文学部支部） 

書記長 中務明 （生物資源科学部支部） 

石賀裕明 （総合理工学部支部） 
書記次長 

長山泰秀 （生物資源科学部支部） 

永見信久  
中央執行委員 教育学部支部 

西村覚  

吹野卓  
  法文学部支部 

会下和宏  

大島朗伸  
 生物資源科学部支部 

秋廣高志  

  総合理工学部支部 加藤定信  

山根冬彦  
  職員支部 

江角真琴  

島根大学職員組合

全大教

大会終了後組合懇親会が開催される！ 
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2008年度新委員長からのごあいさつ 
 

島根大学における勤務が、６年を過ぎようとしております。 

この度、組合活動ではさしたる実績のないまま委員長の任をお受けすることに

なりました。これまでの組合活動の動向等について決して十分に理解できている

とはいえませんが、昨年度活動報告にある「民主的な大学運営」をめざして「と

もに知恵を出し合うことが重要」とする基本姿勢で臨みたいと考えております。 

微力ながら、本年度新役員の皆様と力を合わせて活動をすすめたいと思ってお

りますので、ご支援のほどよろしくお願いします。 

佐々有生（教育学部支部） 

 

 

中央執行委員会 活動だより 
 

★ 第1回中央執行委員会 

７月24日（木）に第１回中央執行委員会が開催されました。 

議題等は以下のとおりです。 

議題 １：全大教「教員アンケート」の取り組みについて 

   ２：役割分担と組織体制について 

   ３：裁量労働制についての過半数代表者の意見書について 

   ４：全大教定期大会の代議員選出       

報告 １：全大教納入人員報告について 

   ２：県教組教研への協賛について 

 

★ 教育学部支部学習会への参加 

7月16日（水）に教育学部支部で開催された学習会に，委員長，書記長，書記次長

が前書記長の関さんと一緒に出席させていただきました． 

2008年度定期大会議案書をテキストとして活用くださり，今年度の支部の活動の

方向性を考える有意義な会でした．支部ごとにこのような活動が行われていること

を心強く思いました． 

教育学部支部の皆さま，おじゃましました．どうもありがとうございました（書記次長 長山）． 

 

 

 

 

編集後記 

 新役員で，くみあいニュース，まずは第1号です。島大と組合をめぐる様々な話題を定

期的にお送りすると同時に,重要な事柄につきましては，号外で素早く皆様にお知らせす

るよう頑張ります。よろしくお願いします。 

全大教新聞の「話題の組合員」に注目！ 
 

今月の「全大教」の新聞に，法文学部の出口顯氏のインタビュー記事が，カッコいい写

真つきで掲載されています。ご専門の構造主義について語って下さっていますので，ぜひ

ご覧ください。 
 


